



PIDEN CÁRCEL A UNIVERSITARIOS

El gobernador de Texas llamó a encarcelar a los estudiantes que durante esta semana se han manifestado en sus campus a favor de Palestina. **Global / 25**

REPRIMEN CLAMOR POR LA PAZ

Texas pide cárcel para estudiantes proGaza

AFP

global@gimm.com.mx

HOUSTON.— Cientos de manifestantes en la Universidad de Texas estuvieron vigilados por la policía estatal montada y antidisturbios, en la última de varias protestas en campus estudiantiles de Estados Unidos contra la guerra en Gaza. Mientras los estudiantes gritaban "abajo la ocupación", la policía a caballo se abrió paso por el campus de esta universidad en Austin.

En otras áreas, agentes con equipo antidisturbios hacían retroceder a los manifestantes, según videos en redes sociales y transmisiones de una televisora local. Medios locales hablaban de unos 10 detenidos. Imágenes en vivo de la televisora FOX 7 registraron la detención de al menos media docena de manifestantes, algunos derribados en el suelo y esposados.

En el estado sureño, los estudiantes acudieron a la convocatoria del denominado comité de solidaridad con Palestina. La Universidad Rice y la Universidad de Houston también han realizado actividades en respaldo a los palestinos.

EL GOBERNADOR GREG ABBOTT pidió expulsar a los estudiantes por promover el antisemitismo; en al menos dos planteles reportan 60 detenidos por la policía antimotines



Estudiantes propalestinos, quienes exigen que termine la guerra en Gaza, se manifestaron en la Universidad de Austin, Texas, causando molestia de las autoridades y del gobernador, Greg Abbott.

El propio gobernador republicano Greg Abbott pidió que los manifestantes fueran arrestados en un comunicado publicado en X. "Los arrestos se están realizando ahora mismo y continuarán hasta que la multitud se disperse",

escribió. "Los estudiantes que se unan a protestas antisemitas y llenas de odio en cualquier colegio o universidad pública de Texas deberían ser expulsados".

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu aseguró

al respecto: "Lo que ocurre en los campus universitarios de EU es horrendo. Turbas antisemitas se apoderaron de las principales universidades".

Escenas similares a las que se dieron en Texas estallaron en la Universidad del Sur



de California (USC) cuando la policía arrestó a un organizador estudiantil palestino que luego fue liberado. Más de una centena de estudiantes de la universidad colocaron carpas, pancartas y carteles en el centro del campus.

La protesta pacífica fue interrumpida ayer la seguridad del campus, apoyada por el Departamento de Policía de Los Ángeles, que cercó a los estudiantes, ejecutó más de 50 detenciones, según conteos extraoficiales, y dispersó las manifestaciones.

En Nueva York, se estableció una tregua entre estudiantes y funcionarios de la Universidad de Columbia, por lo que el plazo para que el campamento de protesta se levante se extendió a 48 horas más.

LOS DATOS**Exigen renuncia**

- En su visita a la Universidad de Columbia, el líder de la Cámara de Representantes, Mike Johnson, pidió la renuncia de la presidenta de la institución, Nemat Shafik.
- "Simplemente no podemos permitir que este tipo de odio y antisemitismo florezca en nuestras universidades, y hay que detenerlo de entrada. Quienes perpetran esta violencia deben ser arrestados", dijo el republicano.
- Durante una sesión de preguntas surgió un canto al unísono de "Mike, apestas"; Johnson respondió: "Disfruten de su libertad de expresión".



En la Universidad de Texas, la policía a caballo y la antidisturbios se hizo presente para dispersar las manifestaciones propalestina.